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Garantie :

1/ Les produits AURLANE sont garantis 2 ans pièces uniquement. La main d’œuvre n’étant pas effectuée par

nos soins, aucune garantie main d’œuvre ne sera appliquée par AURLANE. En cas de défaut de fabrication

avéré ou de casse, ces éléments peuvent être commandés au distributeur ayant vendu ce produit, cependant

en aucun cas la main d’œuvre relative à un remplacement de la pièce ne sera prise en charge par AURLANE.

2/ Il est indispensable de vérifier l’état de chacun des éléments au déballage. Aucune réclamation relative à la

qualité du produit ne sera prise en compte passé un délai de 14 jours après l’achat du produit. Penser à

conserver la notice ainsi qu’un document officiel d’achat (facture, ticket de caisse) pour toute réclamation ou

demande de pièces détachées.

3/Ce produit doit être installé par un plombier qualifié afin d’éviter tout risque de malfaçon. Notre société

décline toute responsabilité dans le cas où il serait installé par du personnel non qualifié.

4/ Attention à ne pas utiliser d’agents de nettoyage contenant de l’acétone, du chlore ou de l’eau ammoniacale

(eau de javel). Toute utilisation d’un tel produit entraînerait automatiquement une détérioration rapide des

éléments chromés (ex : buses de massage, robinetterie, douchette, profilés aluminium, ...)

5/ Afin de vous prévenir contre toute infection bactérienne, il est important de nettoyer de façon régulière

votre produit.

Entretien et maintenance :

Pour l’entretien hebdomadaire : Vinaigre blanc/jus de citron : produit miracle contre le calcaire. Il va

désincruster et dissoudre le calcaire. Les détergents acides, corrosifs ou abrasifs sont à éviter par‐dessus tout :

ils finiront par détériorer la surface de votre douche.

Garantee :

1/ AURLANE products are guaranteed for 2 years parts only. As the labor is not carried out by us, no labor

guarantee will be applied by AURLANE. In the event of a proven manufacturing defect or breakage, these

elements can be ordered from the distributor who sold this product, however in no case will the labor relating

to the replacement of the part be borne by AURLANE.

2/ It is essential to check the condition of each item when unpacking. No complaint relating to the quality of

the product will be taken into account after a period of 14 days after the purchase of the product. Remember

to keep the manual as well as an official purchase document (invoice, receipt) for any complaint or request for

spare parts.

3/ This product must be installed by a qualified plumber in order to avoid any risk of poor workmanship. Our

company declines all responsibility in the event that it is installed by unqualified personnel.

4/ Be careful not to use cleaning agents containing acetone, chlorine or ammoniacal water (bleach). Any use of

such a product automatically led to rapid degradation of the chrome elements (e.g., massage bus, taps, hand

shower, aluminum profiles, etc.)

5/ In order to prevent you from any bacterial infection, it is important to clean your product regularly.

Care and maintenance :

For weekly maintenance: White vinegar/lemon juice: miracle product against limescale. It will unclog and

dissolve the limestone. Acidic, corrosive or abrasive detergents are to be avoided above all else: they will

eventually deteriorate the surface of your shower.



DÉCLARATION DES PERFORMANCES

N o DoP_COL029 – COL060

1. Code d’identification unique du produit Type : COLONNES DE DOUCHE COL029 – COL060

2. Usage ou usages prévus du produit de construction, conformément à la spécification technique harmonisée
applicable, comme prévu par le fabricant : ROBINETTERIE SANITAIRE POUR HYGIENE PERSONNEL

3. Fabricant : AURLANE 55 RUE LA CONDAMINE 75017 PARIS

4. Mandataire : Non applicable

5. Système(s) d’évaluation et de vérification de la constance des performances : Système 4

6a/Norme harmonisée : EN200, EN817, EN1112, EN1113, EN13618_1, EN13618_1, EN13618_2, EN1250

Organisme notifié : Non applicable

6b/ Document d’évaluation européen : Non applicable

Evaluation technique européenne Non applicable

Organisme d’évaluation technique Non applicable

Organisme(s) notifié(s) Non applicable

7. Performances déclarées

Caractéristiques essentielles Performances Spécifications
techniques

harmonisées

Aptitude au nettoyage

Exigences satisfaites EN200, EN817, EN1112,

EN1113, EN13618_1,

EN13618_1, EN13618_2,

EN1250

Durabilité Exigences satisfaites EN200, EN817, EN1112,

EN1113, EN13618_1,

EN13618_1, EN13618_2,

EN1250

Les performances du produit identifié ci-dessus sont conformes aux performances déclarées indiquées.

Conformément au règlement (UE) n°305/2011, la présente déclaration des performances est établie sous la seule
responsabilité du fabricant mentionné ci-dessus.

Signé au nom du fabricant par :
Sébastien Doumenc

Directeur associé Aurlane

A Paris, le 01/01/2022
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